Hinten Anstellen war gestern.





Grußwort der Landtagsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen



Lasse Petersdotter, Bündnis 90 / Die Grünen

"Im Namen meiner Fraktion bedanke ich mich herzlich für die Einladung! Der dbb ist uns als langjährig engagierte und unermüdliche Vertretung von Arbeitnehmer*inneninteressen bekannt und wird als solche von uns sehr geschätzt.

Seiner Zielsetzung wird er in meinen Augen bereits gut gerecht, indem er jede Gelegenheit beim Schopf ergreift, Forderungen im Interesse seiner Mitglieder anzubringen und dabei häufig eine mediale und parlamentarische Resonanz erfährt, derer sich viele andere Interessengruppen nicht erfreuen können.

Unter anderem den Anstrengungen des dbb dürfte es zu verdanken sein, dass Forderungen wie nach der Wiedereinführung des Weihnachtsgeldes oder der Verringerung der Wochenstundenzahl in den letzten Jahren stets allseits präsent geblieben sind. Das grundlegende Anliegen, den öffentlichen Dienst gegenüber dem privaten Sektor attraktiv zu halten, halte ich für hochrelevant.

Persönlich wünsche ich mir, dass der Verband, der viel von Gerechtigkeit spricht, die Interessen des Beamtentums und der Angestellten noch stärker als bisher im Kontext der gesamtgesellschaftlichen sozialen Ungleichheit betrachtet, sich vermehrt mit niedrigeren Einkommensschichten solidarisiert und für eine gerechte Steuerpolitik eintritt. Auch die Interessen der Tarifbeschäftigten, die in Gesamtbetrachtung immer noch zu schlechteren Bedingungen arbeiten als Beamt*innen, könnten nach meinem Eindruck stärker in den Vordergrund rücken.

Das Motto der Veranstaltung "Hinten anstellen war gestern" erschließt sich mir, dies vorweggeschickt, nicht schon auf dem ersten Blick und so erwarte ich gespannt die heute zu treffenden Richtungsentscheidungen."

Lasse Petersdotter